

Fecha <b>18.04.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**ECOS.-** Es el colmo lo que ocurre en el Senado, quienes promueven el Sistema Nacional Anticorrupción hoy se dan a conocer con actos de tráfico de influencias y permiten la injerencia de personas externas en el proceso de selección para la Dirección General del Canal del Congreso. Es inadmisibles que los senadores no tengan carácter e independencia para hacer valer sus propias decisiones. ¿Y así quieren legislar en materia de anticorrupción?. Ahora resulta que el Congreso es moneda de cambio.

**ALERTAS.- Mauricio Tabo,** presidente del PAN-DF afirma que el Gobierno del Distrito Federal ha incumplido el compromiso de no afiliar a los beneficiarios de programas sociales.

“Se había comprometido a no afiliar a nadie sino hasta después del 7 de junio, porque las afiliaciones se daban en febrero-marzo de cada año y ahora lo están haciendo en mayo-junio”, revela el dirigente partidista.

Anuncia que recurrirán a las instancias legales, porque en su partido “nos apegamos a la legalidad” (sic).

De resultar del todo cierto que el GDF está afiliando a personas que se benefician con los programas sociales, sería, como establece el INE, una forma de cooptación del voto.

**RUMORES.-** Cuento con que **Ricardo Canavatti Tafich** será el próximo coordinador del PVEM en la Cámara de Diputados.

Se lo decimos desde ahora, porque tenemos la información precisa, concisa y exacta.

**SONIDOS.-** Mucho se rumora que antes de finalizar el mes, **Eduardo Sánchez,** director de comunicación social y vocero de la Presidencia de la República, con su equipo de trabajo y en coordinación con la Subsecretaría de Normatividad de Gobernación, se darán los cambios y relevos en diversas Secretarías de Estado en materia de comunicación.

Hasta ahora no se filtran nombres, pero algunos de ellos despachan en Paseo de la Reforma.

Seguiremos informando.

**CUCHICHEOS.-** Don **Ricardo Omar Bravo,** nues-

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>18.04.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

tro asiduo lector, nos manda correo electrónico:

"Hace menos de dos meses remozaron la fuente de la Diana Cazadora. Otra vez está en remozamiento. ¿Acaso no lo hicieron bien en la primera ocasión?... ¿O se trata de generar empleos 'temporales'? porque no se justifica".

Tomamos nota y gracias por la información.

**REFLECTORES..-** Con la representación del presidente Enrique Peña Nieto, el secretario de Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza** inauguró en Tlaxcala las instalaciones de la empresa alemana de antenas de telecomunicaciones Kathrein Mobilcom. Al destacar la inversión inicial de 26 millones de euros que hizo la compañía europea, líder en tecnología de la comunicación, el **titular** de la **SCT** destacó la confianza de los inversionistas extranjeros para invertir en México, lo que ha hecho posible que entre 2013 y 2014 el país recibiera una inversión directa de 66 mil millones de dólares, un incremento de 24 mil millones de dólares, con respecto a los dos años anteriores.

**HABLILLAS.-** Para el lunes, el Instituto Nacional Electoral anuncia la transmisión del Foro de Análisis Las Plataformas Electorales en 2015, a partir de las 11:00 horas a través de INEtv <http://bit.ly/1NXqVrI>

Será un buen conducto para, finalmente, conocer qué proponen los 10 partidos políticos que están en la contienda. Porque hasta el momento no sabemos que ofertan más allá de sus furibundos y mesiánicos mensajes.

**RUIDOS.-** Ante el recrudecimiento de la violencia

en Jalisco, el senador **José María Martínez**, presentó un Punto de Acuerdo en el que solicita de manera urgente no solo la intervención de la Federación, sino pide mayor coordinación entre las fuerzas de seguridad estatales y federales, ya que las más de 60 muertes violentas de policías, militares y civiles por parte de la delincuencia en los últimos meses, han generado en la entidad un clima de intranquilidad, temor, miedo y amenaza.

La paz está amenazada no solo por la delincuencia organizada, sino también porque las autoridades de la entidad han preferido administrar al gobierno con una "visión electoral" con el fin de no perder votos para su partido en la próxima jornada electoral, y al mismo tiempo han puesto en riesgo a la sociedad, al no cumplir las medidas correspondientes ante estos lamentables hechos.

¡Es cuanto!, dijo en el Senado de la República.

**SUSURROS.-** La Sala Regional del TEPJF impuso una multa de 3 mil días de salario mínimo –solamente en el DF se aplica la Unidad de Cuenta- a Morena, por "actos anticipados de campaña".

**Clicerio Coello Garcés**, magistrado presidente de la Sala, explicó que en uno de los spots en los que aparece **Andrés López**, éste hace referencia al voto ciudadano "lo que representa acto anticipado de campaña".

La multa que supera los 210 mil pesos, es la primera que se aplica a Morena, no obstante que en todos sus spots aparece la figura del excandidato presidencial anunciando que tendrá otra vez la oportunidad de "salvar a México".

*E-mail: murmullos2008@hotmail.com*